



Anerkennung für Engagement

Ein persönliches Anliegen ist es Andreas Liedschreiber (l.), Inhaber der gleichnamigen Destillerie in Gmund, einen solch engagierten Verein wie die örtliche Wasserwacht zu unterstützen. Nicht nur, dass die Wasserwacht den Rettungsdienst in Seeglas übernehme und Einsatzkräfte aus- und fortbilde, lobt Liedschreiber. Die Mitglieder organisieren überdies regelmäßig ein Ferienlager für Kinder an der Ostsee. Liedschreiber übergab deshalb eine Spende von 1000 Euro an Ortsgruppenleiter Johannes Schütze. MM / FOTO: TP